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どの生徒も発表もよかった。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

1 文化部展示会につ
いて

傍聴者

・部活動の加入率はどれくらいなのか？
　→令和5年度96％　令和6年度93％となっている。
・吹奏楽部のマーチングが良かった。あのマーチングをみたら、習志野高校が
すごいのも納得できる。
・オンラインでやれるというのは時代を感じる。
・このようにオンラインで実施できるのだから、保護者にもオンラインで参観で
きるようなシステムにするとよい。
・生徒の学びの場を保障していくためにも、地域との活動も大切にしていけると
いい。
・英語のスピーチコンテストは、身振り手振りで行う。言葉を伝えるためには大
切なことだと思う。言葉を伝えるために６０％は表情や態度だったりすることか
ら、先生方も褒めるときや叱るとき、この表情や態度を大事にしてほしい。ま
た、子供たちの発表の時もこういったことができるといいと思う。

2 地域学校協働活動
について

・地域学校協働活動とは何か？
→地域全体で子供たちの学びや成長を支えるとともに、「学校を核とした地域
づくり」を目指して、地域と学校が連携・協働して行う様々な活動のこと。

・第二中学校の現状は、どうなっているのか？
→第二中学校は、コロナの影響でコロナの影響で地域とかかわりが薄くなって
いる。
　 昨年度は、感染症対策を行いながら、地域との関りを深めていこうと取り組
み始め、今年度は、学校HPの更新など積極的な情報の発信や地域行事等の
参加を行っている。
　さらに、２年生の職場体験学習や１年生の職業講話では大久保商店街に御
協力をいただきながら、地域とともにある学校を目指している。

→これまで、蔵書点検や樹木の伐採、パトロール、部活動指導のボランティア
を行っていただいているが、令和７年度は、コロナ禍前に実施していた「絆会」
（ボランティア）を復活させ地域の方々の力を借りて、活動をしていきたいと考
えている。

開催場所 第二中学校 校長室
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会議の名称 第二中
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